

## RINGKASAN

**Manajemen Sortasi Dan Grading Pada Buah Stroberi Dalam Penanganan Pascapanen Di Agrowisata Lumbung Stroberi Kota Batu**, Fani Mutiara Wati, NIM D31211854, Tahun 2024, 36 hlm, Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Dosen Pembimbing M. Edwinskyah Y.P., S.ST, M.Tr.P, Pembimbing Lapangan Andri Tri Irawan.

Desa Wisata Pandanrejo yang terletak di Kota Batu memiliki keunikan dan keunggulan yang terletak pada potensi buah stroberi. Buah stroberi di Desa Pandanrejo sudah menjadi ciri khas yang dikelola lebih lanjut hingga menjadi produk unggulan berupa destinasi petik stroberi bagi wisatawan saat mengunjungi Desa Pandanrejo. Kebun stroberi yang digunakan untuk petik adalah lahan kas Desa atau tanah bengkok. Desa wisata Pandanrejo juga memanfaatkan kebun petani stroberi di Dusun Pandan dengan total lahan 2,3 hektar yang belum termasuk lahan stroberi warga. Dalam hal pengelolaan dan manajemen lahan dilakukan oleh BUMDES RAHARJO.

Lumbung Stroberi yang berdiri pada tahun 2018 merupakan hasil dari ide para pemuda disana. Pemilihan nama lumbung stroberi itu sejalan dengan kondisi Desa Wisata Pandanrejo. Dimana mayoritas masyarakatnya merupakan petani stroberi, terbanyak ada di Dusun Pandan. Bahkan saat musim panen tiba, stroberi sangat melimpah. Lumbung Stroberi merupakan destinasi wisata yang juga dikelola oleh BUMDES RAHARJO yang juga menjadi lokasi magang bagi mahasiswa Manajemen Agribisnis yang dilaksanakan dari bulan Maret hingga bulan Juni, dengan tujuan magang berupa dapat terjun langsung ke dunia kerja dan dapat mengetahui bagaimana sistem kerja di Lumbung Stroberi.

Kegiatan pascapanen dilakukan pada setiap komoditi dengan tujuan untuk memperpanjang umur simpan dan menjadikannya sebuah produk olahan. Hal tersebut juga dilakukan terhadap buah stroberi yang telah dipanen oleh petani yang bermitra dengan Lumbung Stroberi. Kegiatan pascapanen yang dilakukan adalah dengan melakukan sortasi dan grading pada buah stroberi, sortasi berfungsi untuk memilah dan memisahkan buah stroberi yang berkualitas baik dengan buah stroberi yang berkualitas buruk. Contoh buah stroberi dengan kualitas buruk